
5 Pièces

88 m²

Réf. 83627607

1 050 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Cet  appartement  a  été  entièrement  rénové  récemment.  La  surface

totale  de  l'appartement  est  d'environ  80  m2  plus  environ  10  m2  de

terrasse couverte. L'appartement avec vue sur la mer est situé au 5ème

étage  de  la  résidence  avec  piscine  connue  sous  le  nom  de  "Villa

Medici",  à  distance  de  marche  de  Monaco.  Il  ne  faut  que  5  minutes

pour s'y rendre.L'appartement comprend un double séjour avec cuisine

ouverte, qui peut être fermée par des portes coulissante, 3 chambres à

coucher avec deux salles de bains en-suite. Un garage complète cette

belle propriété.

This  apartment  has  been  completely  renovated  recently.  The  total  area  of  the

apartment is around 80 m2 plus around 10 m2 of covered terrace. The apartment

with  sea  view  is  located  on  the  5th  floor  of  the  residence  with  swimming  pool

known  as  „Villa  Medici“,  walking  distance  to  Monaco.  It  takes  only  5  min.The

apartment  comprises  a  double-living  room  with  open-plan  kitchen,  which  can  be

closed  with  pivot  doors,  3  bedrooms  with  two  en-suite  bath  rooms.  A  garage

completes this nice property.
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